

FRONT DE GAUCHE GENNEVILLOIS

LES CENTRES SOCIAUX,
UN VÉRITABLE ENGAGEMENT
EN DIRECTION DES CITOYEN-NES



Mariama Gassama

Dans le prolongement de l'action menée par les centres sociaux et culturels, tels que Aimé-Césaire au Luth et l'espace Grésillons, notre ville a récemment inauguré le centre Saâd-Abssi aux Agnettes. Cette initiative souligne notre volonté résolue d'être toujours plus proches et à l'écoute des Genevillois. Enracinés dans les valeurs de la ville, ces centres sont le cœur battant de notre engagement envers la participation citoyenne.

Ces lieux de vie proposent une diversité d'activités sociales, éducatives et culturelles, ouvertes à tous les habitants, dans un esprit de respect de la dignité humaine. Ils tirent leur originalité et leur force de la proximité créée entre les professionnels engagés et les familles, cultivant des relations de confiance propices à une meilleure appropriation par tous de l'offre de service public. Ces liens privilégiés encouragent chaque famille à se saisir pleinement des droits à la culture, aux loisirs de qualité et aux vacances, essentiels pour l'épanouissement des enfants, des jeunes et des adultes.

L'objectif fondamental de ces espaces, véritables lieux de vie ancrés dans la réalité quotidienne, est de briser l'isolement, de lutter contre les exclusions et de renforcer les liens de solidarité entre les habitants. Ils sont conçus comme des catalyseurs, permettant à chacun de devenir acteur de sa vie et de participer activement à la vie collective, en œuvrant ensemble pour un nouvel art de vivre populaire à Genevilliers.

GROUPE SOCIALISTE,
RÉPUBLICAIN, CITOYEN

UN PREMIER MAI PLACÉ
SOUS LE SIGNE
DE LA RÉGRESSION SOCIALE!



Laurent Noël

Depuis 2017, la politique de baisse de la fiscalité des plus aisés et des grandes entreprises se traduit par un dérapage budgétaire important. Le déficit prévisionnel de notre pays pour l'année 2024 s'établit à 5,7 % du PIB, soit le plus haut niveau jamais connu par le pays en dehors des périodes de crise. Il faut rappeler qu'Emmanuel Macron a hérité lors de son arrivée au pouvoir d'un déficit réduit en dessous de la barre de 3 % et qu'il doit assumer, avec ses gouvernements successifs, la dégradation de la trajectoire budgétaire.

Face à cette situation, le gouvernement a décidé de s'attaquer aux plus fragiles d'entre nous !

Il a décidé de faire payer un peu plus les malades sur leur consommation de soins : la franchise sur les boîtes de médicaments et les actes paramédicaux passe de 50 centimes à 1 euro, les « participations forfaitaires » sur les consultations et les actes médicaux et sur les examens et analyses de biologie médicale vont également être doublés, à 2 euros.

Le gouvernement a également annoncé un nouveau tour de vis sur l'assurance-chômage qui réduira la durée d'indemnisation des chômeurs.

Face à cette situation, nous appelons plus que jamais à la taxation des superprofits et sur les grandes fortunes. Nous appelons également à la remise à plat de notre modèle fiscal très injuste et qui ne parvient plus à répondre aux besoins de financement public aux services des Françaises et des Français.

GENNEVILLIERS-ÉCOLOGIE/
EUROPE ÉCOLOGIE-LES VERTS

AU PIED DU MUR



Richard Merra

L'UE est notre destinée commune. Quand la Covid a tué massivement, rendant la menace existentielle si concrète, ce sont 750 milliards d'euros qu'elle a trouvés dans l'urgence. Elle est encore au rendez-vous face au délire impérialiste de Poutine, qui menace la Démocratie et la Paix. L'Europe ce sont 500 millions d'individus.

Nous sommes au pied du mur. Un nouveau Parlement devra opérer un tournant fondateur face au dérèglement climatique et aux attaques contre la Paix et les Libertés. Dans le cas contraire, les fossoyeurs qui achètent le profit au prix de vies, et ces patriotes, plutôt de la Russie qui fédèrent tous les poutiniens de Bruxelles déconstruiront l'UE.

Ce Parlement devra fonder une économie verte et résiliente d'utilité sociale, via un traité environnemental constitutionnel, pour remplacer le pacte de stabilité et de croissance et les critères de Bruxelles déconstruiront l'UE.

Cela passera par :

- Une politique fiscale juste et des fonds européens au service du progrès social et environnemental.
- Une PAC qui modifie les règles de concurrence pour soutenir les pratiques vertueuses, qui protègent l'environnement, la biodiversité, la santé et le vivant.
- Des mutations industrielles qui réduisent l'empreinte environnementale via l'investissement dans la reconversion, la formation, le soutien aux nouvelles filières pour créer les emplois des métiers de la transition

Un budget de la Défense devra être constitué en mutualisant les dépenses des États membres. L'UE doit être une actrice à part entière sur la scène internationale via une autonomie stratégique, une défense et une diplomatie commune. La sécurité et la défense sont désormais incontournables pour l'UE.

Mature, cette démocratie parlementaire pourrait adopter un fédéralisme fondé sur la Démocratie et l'Écologie. Elle pourrait abandonner la règle de l'unanimité pour une majorité qualifiée. Elle pourrait rendre accessibles des initiatives citoyennes européennes tout au long d'une mandature.

UNION DES GENNEVILLOIS.E.S

LA MÉMOIRE, CIMENT
DE LA COMMUNAUTÉ



Sonia Blanc

Le 2 avril 2024, Maryse Condé est décédée. Que d'hommages ont été rendus à cette auteure, journaliste et professeure de littérature de renommée mondiale. À l'étranger, elle était perçue comme une grande femme de lettres francophone. Pourtant, en France, les œuvres et l'engagement de cette Guadeloupéenne sont aussi méconnus que le chevalier de Saint-Georges, Auguste-François Perrinon ou le général Alexandre Dumas.

Combien savent qu'elle a été journaliste pour la BBC, professeur dans la prestigieuse université américaine de Columbia ou encore récipiendaire du prix Nobel « alternatif » de la paix en 2018 ? Qui peut citer les nombreuses récompenses qui lui ont été décernées ? Combien ignorent son engagement pour la Mémoire et qu'elle a reçu la Grand-Croix de l'ordre national du mérite en 2020 ?

Il est regrettable que les personnalités valorisées ne reflètent pas la diversité et la richesse de l'histoire française.

Le sentiment d'appartenance à un groupe suppose une double reconnaissance de la communauté et des individus dans leur singularité.

Nous sommes convaincu.e.s que la pluralité et la variété des modèles est une nécessité pour permettre à toutes et tous de s'épanouir, de se respecter et ainsi de faire vivre les principes d'égalité et de fraternité.

En cette période de commémorations, nous vous souhaitons de découvrir ou redécouvrir les oublié.e.s de notre histoire qui ont marqué leur époque par leur esprit et leur talent.

ENSEMBLE POUR GENNEVILLIERS

CONTRIBUTION
NON PARVENUE

LES GENNEVILLOIS

ENGAGEMENTS QUARTIERS
2030 : SAISISSEZ NOTRE
(DERNIÈRE) CHANCE!



Lætitia Ghirardi

Les drames se succèdent au sein de notre jeunesse : harcèlement sur les réseaux, lynchage, agression... Ce schéma se répète trop souvent : il faut réagir collectivement, nous le devons à nos enfants !

Notre groupe a régulièrement alerté la municipalité sur les incivilités et faits de violence se produisant aux abords de nos collèges, du lycée Galilée, de nos métros, mais aussi au cœur de nos quartiers. Après 40 ans de politique de la ville, dont le bilan reste mitigé à bien des égards, un nouveau dispositif intitulé « Engagement Quartiers 2030 » entre en application et doit nous permettre d'agir plus efficacement sur ces problématiques, en cessant d'être uniquement dans l'occupationnel ou la victimisation.

La sécurité physique et psychologique de nos enfants est une priorité absolue. S'ils sont en difficulté, les parents ou référents parentaux concernés doivent être accompagnés car il est essentiel de remettre l'adulte dans son rôle de garant du cadre éducatif. Quant à l'État, il doit déployer, via les collectivités, un volet prévention plus conséquent, avec des éducateurs, médiateurs et services sociaux répondant à l'urgence, tant en compétence qu'en nombre.

La prise en charge de nos jeunes doit être à la mesure des difficultés rencontrées ; les services publics se doivent, eux, d'offrir les mêmes possibilités éducatives sur tout le territoire, et remettre la notion de « citoyenneté » au cœur des programmes : construire du commun nécessite de respecter son prochain, sa différence, de lui porter intérêt et considération. Ensemble, nous devons (ré)apprendre à nous parler, à communiquer [et à laisser les écrans de côté...].

L'Homme est un être social qui a besoin de l'autre pour exister ; ne pas pouvoir s'exprimer, s'entendre, se comprendre nous ramène à un état animal, qui est observé dans ces attaques en meute. Karcheriser nos quartiers, déployer des opérations XXL, cette approche événementielle n'a pas marché : c'est un travail de fond, permanent, au sein de chaque famille, qui doit être mené. Les adultes, les parents, ont un rôle prépondérant à jouer, des obligations à tenir.

Nous sommes à un tournant mais il n'est pas trop tard. Nous croyons en notre jeunesse et refusons que ces faits de violence soient notre quotidien. Nous en appelons à la mobilisation de chacun.

LES RÉPUBLICAINS

PLAN VERT
CONTRE L'EUROPE



Philippe Hallais

L'Union Européenne a lancé en 2021 un plan vert (Green New Deal) qui fixe des objectifs de décarbonation inatteignables. Les conséquences économiques, financières, sociales n'ont pas été évaluées. Ainsi les contraintes infligées aux nations et aux entreprises se multiplient, d'autant que le contexte international se dégrade. L'IFRI (Institut Français des Relations Internationales) n'hésite pas à mentionner le scénario d'une Europe en voie de désintégration.

Le passé peut être source de discernement. À titre d'exemple, une jeune fille de 15 ans sud-africaine en 1856 (nommée Nongqawuse) a réussi à persuader son peuple Xhosa de massacrer tout son bétail (estimé à 400 000 têtes), prétextant que tout allait ensuite se régénérer merveilleusement. En conséquence des prédictions de cette Greta sud-africaine, une population de plus de 80 000 Xhosa a péri en deux ans.

Autre cas d'école : la catastrophe de la politique énergétique allemande. La mise en place de la politique Energiewende (transition énergétique) est un échec. Un nouveau rapport de la Cour des comptes allemande dénonce le développement à marche forcée des énergies renouvelables qui n'obtient pas les résultats espérés. La faible réduction des gaz à effet de serre ne résulte que de la désindustrialisation et même l'Allemagne reste le mauvais élève de l'Europe en termes d'émissions de CO₂ par habitant. De surcroît, l'arrêt des centrales nucléaires allemandes a pour conséquence une utilisation polluante des centrales au charbon. La cour accuse une forme de transition énergétique mettant en péril l'économie allemande et impactant la santé financière des entreprises consommatrices d'électricité et des ménages. Le prix de l'électricité en Allemagne est deux fois supérieur à celui en France.

Pour autant, la France n'a pas de raison de se réjouir : le niveau de prix de l'électricité reste élevé et entraîne des difficultés majeures pour les entreprises. Ainsi, depuis un an, chaque mois, 400 PME se mettent en faillite.

La décroissance, fondement du plan vert, est suicidaire et n'est pas acceptable, car elle sera la source d'effondrement de l'Europe et de l'absence d'acceptation sociale à une transition énergétique. Cessons de croire à la pensée magique.

LES
CONTRIBUTIONS
PUBLIÉES
DANS CES PAGES
N'ENGAGENT
PAS LA RÉDACTION
DE GENNEVILLIERS
MAGAZINE